

教室にエアコンが 設置されました！

学校では今、9月8日（火）からエアコンの設置工事が急ピッチで行われています。設置箇所は、全ての一般教室（4教室）、音楽室、理科室、職員室、校長室です。職員室と校長室以外の室外機、室内機はすでに取り付けられ、残すところ電気関係の工事のみとなりました。今年度の使用には間に合いませんでしたが、来年度からは冷房の効いた環境の中で学習や委員会活動などを行うことができそうです。

エアコンの設置にあたり、様々な場面やお立場でご尽力いただいた皆様に、心より感謝申し上げます。



大切なのは日常の防災意識 北海道シエイクアウトに参加

9月1日の防災の日にちなみ、本校では全校生徒と全教職員が「北海道シエイクアウト2020」に参加しました。

朝の会で、右のリーフレットと資料を用いて、シエイクアウトの主旨や目的等を確認しました。午前10時の一斉行動時間に合わせ、校内放送の指示に従いながら、身を守るために大切な三つの行動を実際に行いました。全員真剣に取り組むことができました。

一昨年の北海道胆振東部地震の時には、本村においても立っていられないほどの大きな揺れを感じ、学校の備品も落下破損したものがあ



の取り組みを通して、再度、防災意識をしっかりと持っていかれたらと思います。

9月19日（土）は第38回体育祭です。本来ならば6月に行うところ、今年度は新型コロナウイルス感染症の影響でこの時期の開催となりました。例年とは異なる形での開催ですが、子どもたちの頑張る姿を是非見ていただきたいと思っております。また、前日、当日はPTA役員と委員の皆様準備、競技委員等をお願いしています。どうぞ、よろしくお願いたします。

第38回体育祭プログラム

8:45	開会式
9:00	男女100㍓
9:30	個人選択種目 男女200㍓ 男子1500㍓ 女子800㍓ 男女ジャベリックロー 男女走り幅跳び 男女走高跳び
10:40	団体種目 「絆で回せ！勝利への歯車！」
11:00	全校リレー
11:20	閉会式・結果発表
11:40	学活・写真撮影・片付け
12:15	スクールバス発車